

## **Descarrilamiento**

*El Diario Vasco*, [1947-01-27].

El tren tranvía que con un retraso de casi treinta minutos se dirigía a San Sebastián descarriló dentro del túnel situado entre los términos municipales de Andoain y Urnieta, a las diez y treinta y cinco, aproximadamente, de la mañana. De las noticias facilitadas por el Jefe de la estación se desprende que fue solamente el último coche el que descarriló. El ruido que siguió produjo la natural alarma, pero el tren se detuvo con tal rapidez que evitó una desgracia a buen seguro se hubiera producido en el caso contrario. La unidad descarrilada quedó tan cerca de la vía paralela que se temió en un momento llegara el tren ascendente que diez minutos después del accidente tenía que pasar. Inmediatamente se destacó un grupo a la boca opuesta del túnel; al objeto de transmitir el oportuno aviso y evitar la colisión. Solamente resultó herido con carácter leve un obrero de la brigada que trabaja en aquel trozo de vía.

El servicio de trenes estuvo paralizado durante toda la mañana y parte de la tarde.